
 

 

令和７年門真市議会第２回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 

通告

順位 

議席

番号 
質 問 者 

質問

方式 
質   問   要   旨 

１ 15 岡本 宗城 分割 

１ 路面下空洞調査について 

 ⑴ 路面下空洞調査の実施について 

２ 公営住宅について 

 ⑴ 若者世帯の入居促進について 

 ⑵ 入居者の高齢化について 

 ⑶ 弾力的な利用について 

 ⑷ 再評価対象事業について 

 ⑸ 住宅ストックの適正化について 

３ 医療的ケア児者への支援拡充について 

 ⑴ 医療型・福祉型の短期入所施設の整備について 

 ⑵ 日常生活用具給付事業について 

４ 公立園の機能拡充について 

 ⑴ 公立園の駐車スペースの確保について 

 ⑵ 砂子みなみこども園の駐車場について 

５ 門真の魅力発信について 

 ⑴ 門真市出身のＳＯＰＨＩＡ松岡充さんについて 

 ⑵ 門真市出身のＮＣＴ127 メンバー ＹＵＴＡ 

（中本悠太）さんについて 

２ 14 後藤 太平 分割 

１ 空き家問題について 

 ⑴ 空家等管理活用支援法人の指定について 

２ 加齢性難聴対策について 

 ⑴ 近隣市の状況とチェックリストの活用について 

 ⑵ 補聴器補助制度の導入について 

３ 英語教育について 

 ⑴ 本市の現状と課題について 

３ 20 福田 英彦 分割 

１ 宮本市長の小学校のＰＴＡ会長就任に伴う諸問題

について 

 ⑴ ＰＴＡ会長就任に至る経過について 

 ⑵ 就任による「教育への政治介入」など諸問題に

対する認識について 

 ⑶ 議会からの要望書に対する認識について 

２ 老朽空き家と「ごみ屋敷」対策について 

 ⑴ 老朽空き家の現状と対策について 

 ⑵ 「ごみ屋敷」の現状と課題について 

 ⑶ 「ごみ屋敷」対策条例の制定について 
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４ 12 豊北 裕子 分割 

１ 特別支援学校に通う児童・生徒の教育環境の充実

について 

 ⑴ 特別支援学校に通う本市の児童・生徒の現状に

ついて 

 ⑵ 大阪府の再編計画の内容と本市への影響につい

て 

 ⑶ 本市に支援学校を誘致することについて 

２ こども誰でも通園制度について 

 ⑴ 制度の概要と本市の受け止めと対応について 

 ⑵ 制度実施に向けた諸課題等について 

５ 16 内海 武寿 分割 

１ 北島西・北地区のまちづくりについて 

 ⑴ 市街化編入による影響について 

 ⑵ 産業機能ゾーンについて 

２ 中小企業支援について 

 ⑴ 高齢者の労働災害防止対策について 

 ⑵ 介護離職防止について 

 ⑶ ゼロカーボンの取組について 

６ ９ 池田美佐子 一括 

１ 門真南ルートワゴン型バスについて 

 ⑴ キャッシュレス決済の導入について 

 ⑵ 増便について 

 ⑶ 定員オーバー時の対応について 

２ 乗合タクシーについて 

 ⑴ 配車予約アプリ導入の進捗状況について 

７ ７ 寺西 敬子 分割 

１ 大和田駅前広場整備事業の進捗状況について 

 ⑴ 交番の移転について 

 ⑵ 社会実験について 

２ 災害時を想定した訓練について 

 ⑴ 特設公衆電話設置について 

 ⑵ 災害用伝言ダイヤル171の体験講習について 

３ 熱中症対策について 

 ⑴ 改正労働安全衛生規則について 

 ⑵ 暑熱への対策の推進について 
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８ 11 滝井 稔元 分割 

１ 大阪・関西万博について 

 ⑴ 大阪ウィークについて 

 ⑵ 校外学習の内容等について 

 ⑶ 来場者・参加者・関係者の感想等について 

２ 地域公共交通の役割について 

 ⑴ 地域公共交通会議について 

 ⑵ ガラスケ号について 

３ 門真市駅前のまちづくりについて 

 ⑴ 現在の検討状況について 

 ⑵ 今後について 

９ ３ 片平 恭子 分割 

１ 義務教育期間内での性教育と若年層の妊娠と出産

について 

 ⑴ 小学校から受ける性教育について 

 ⑵ 現実的な課題に対して市や学校の対応について 

 ⑶ 若年層の妊娠による市の支援について 

２ ５歳児健診について 

 ⑴ ５歳児健診の必要性について 

 ⑵ ５歳児健診の導入について 

10 ２ 大西 康弘 分割 

１ 大和田駅前広場整備基本構想について 

 ⑴ 大和田駅前広場整備基本構想の今後の進め方に

ついて 

２ 大阪・関西万博終了後の備品などについて 

 ⑴ 大阪・関西万博終了後の備品や資材などの払下

げと公共施設への整備について 

３ 子育て支援策について 

 ⑴ アフターコロナにおける子育て支援策について 

11 18 五味 聖二 一括 

１ 知的障がい支援学校の現状について 

 ⑴ 発達障がいがある子どもの推移について 

 ⑵ 知的障がい支援学校に通われている方の把握に

ついて 

 ⑶ 市内小・中学校における障がいがある児童・生

徒の対応について 

 ⑷ 今後、知的障がい支援学校の児童・生徒数が大

きく増えるとの見込みであるが、本市としての対

応について 

 ⑸ 北河内における知的障がい支援学校の教室及び

教員の不足を踏まえ、今後の本市としての対応に

ついて 

 ⑹ 四宮小・北巣本小が統合するに当たって、その

後の北巣本小学校の跡地活用をどう考えているの

かについて 
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12 ５ 池田 治子 分割 

１ 門真南駅１号出入口エレベーター設置について 

 ⑴ 令和７年４月の二島校区自治連合会からの署名

を添えた要望書について 

 ⑵ 今後の考えについて 

２ 門真市駅周辺エリアリノベーションについて 

 ⑴ これまでの取組について 

 ⑵ 今年度の取組について 

 ⑶ 将来像について 

13 ６ 森  博孝 分割 

１ 屋内運動場空調設置について 

 ⑴ 事業の進捗について 

 ⑵ 空調設備の仕様の考え方について 

 ⑶ 今後の予定について 

２ 消防団について 

 ⑴ 消防団の現状と課題について 

 ⑵ 今後の対応について 

14 １ 深井 弘晃 分割 

１ 財政について 

 ⑴ 中期的な財政収支見通しと行財政改革について 

２ 学校給食について 

 ⑴ 学校給食について 

15 17 大倉 基文 一括 

１ 本市のまちづくりについて 

 ⑴ 計画決定されているまちづくりについて 

 ⑵ 検討されているまちづくりについて 

 ⑶ 本市のこれからについて 

16 ４ 坂本 拓哉 一括 

１ 門真市営住宅の今後の管理運営について 

 ⑴ 現在工事中の門真団地の公園や今後の設置予定

について 

 ⑵ 今後の市営住宅の管理運営について 

 


